

Arbeiten am Stromnetz in Frankfurt-Heddernheim

Die NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH (NRM) arbeitet in Frankfurt-Heddernheim am öffentlichen Stromnetz. Die Mainova-Tochter verlegt ab Mitte Juli unter anderem im Bereich Kreuzung Dillenburger Straße und Hessestraße neue Kabel. Die Arbeiten sollen rund drei Wochen dauern.

Der erforderliche Tiefbau findet im Fahrbahnbereich statt. Während der Leitungsarbeiten kommt es deshalb im dicht bebauten Umfeld zu unvermeidbaren Beeinträchtigungen. So ist während der Bauzeit die Ein- und Ausfahrt der Hessestraße im Kreuzungsbereich zur Dillenburger Straße für den Verkehr gesperrt. Eine Umleitung wird eingerichtet. Die NRM erledigt die Arbeiten so schnell wie möglich. Das Unternehmen bittet alle Betroffenen um Verständnis.